



Sepsis ist die dritthäufigste Todesursache. Studien belegen, dass die Letalität durch geeignete Ansätze gesenkt werden kann. Die 95 Empfehlungen der Leitlinien sollten in „Therapiebündeln“ in die Praxis umgesetzt werden.



Leitthema Main topic

- R. Rossaint · H. Gerlach
Einführung zum Thema: Forschen als Selbstzweck oder Forschen zum Wohle des Patienten? S 3
 Introduction to the topic: Research as an end in itself or for the benefit of the patient?
- M. Brueckmann · G. Huhle · M. Max
Wirkungsweise von rekombinantem humanem aktiviertem Protein C S 5
 Mechanisms of action of recombinant human activated protein C
- M. Cobas Meyer · H. Langenfeld · R. Rossaint · A. Sablotzki
PROWESS, ENHANCE und ADDRESS. Klinische Konsequenzen für die Behandlung mit Drotrecogin alfa (aktiviert) S 16
 PROWESS, ENHANCE and ADDRESS. Clinical implications for the treatment with drotrecogin alfa (activated)
- L. Engelmann · S. Petros
Identifikation internistischer Patienten für die Therapie mit aktiviertem Protein C S 24
 Identification of patients suitable for therapy with activated protein C
- S. Utzolino · P. Baier · U. T. Hopt
Identifikation chirurgischer Patienten für die Therapie mit aktiviertem Drotrecogin alfa S 30
 Identification of surgical patients for therapy with activated Drotrecogin alfa
- O. Moerer · H. Burchardi
Kosten der Sepsis S 36
 The cost of sepsis
- K. Reinhart · F. Brunkhorst · H. Bone · H. Gerlach · M. Gründling · G. Kreymann
 P. Kujath · G. Marggraf · K. Mayer · A. Meier-Hellmann · C. Peckelsen · C. Putensen
 M. Quintel · M. Ragaller · R. Rossaint · F. Stüber · N. Weiler · T. Welte · K. Werdan
Diagnose und Therapie der Sepsis. S2-Leitlinien der Deutschen Sepsis-Gesellschaft e.V. (DSG) und der Deutschen Interdisziplinären Vereinigung für Intensiv- und Notfallmedizin (DIVI) S 43
 Diagnosis and Therapy of Sepsis. Guidelines of the German Sepsis Society Inc. and the German Interdisciplinary Society for Intensive and Emergency Medicine